

～メリークリスマス☆～

今年は残念ながらコロナ禍の中でのクリスマスでしたが、この日の入居者さんの体調も万全。

入居者さんからのリクエストで昼食に「すき焼き」を用意しました。入居者さんも大喜びで「まだ欲しい！」と沢山おかわりもされていました。「メリークリスマス！」とおかわりをお持ちすると・・・

「よいよい。こんなに食べさせてもらえるんかい」と男性入居者さん。

「すき焼きを食べさせてもらえるとは思わなかった。ありがとう」と女性入居者さん。

皆さん、ご満足いただけたようで、目で見ても分かるくらいのうっとりとした顔が、私にはとても印象的でした。

それもそのはず！国産黒毛和牛のお肉で、とても柔らかく

美味しかったです！良いお肉は、口の中でとろけるくらい柔らかいとは聞きますが、まさにそんなお肉だったので、入居者さんにも安心して、食べてもらうことが出来ました。



そんな私は、入居者さんの介護をしながら一緒にお肉を食べていたのですが「あなたは美味しそうに食べるね～見よって気持ちがあえわい(笑)」一番うっとりした顔をしていたのは、もしかしたら私かもしれません・・・(笑)

すき焼きでお腹いっぱいになった後は、クリスマスケーキを用意し、シャンメリーと一緒に召し上がって頂きました。

サンタさん、ありがとうございました♪

